

Viereinhalb Oktaven Stimmumfang

Adliswil: Weltstar Ivan Rebroff gibt ein Konzert in der reformierten Kirche

«Festliche Abendmusik» heisst das Konzert, das Ivan Rebroff im November in der reformierten Kirche gibt, wie jetzt bekannt geworden ist. Mit dabei sind vier junge Musiker aus St. Petersburg – und der Adliswiler Laienchor MIM.

INES TANNER-SCHWARZ

Viereinhalb Oktaven umfasst die Stimme von Ivan Rebroff, dem international bekannten Sänger. Seit Beginn seiner Karriere vor mehr als 40 Jahren hat er schon über 7000 Konzerte gegeben, die insgesamt knapp sechs Millionen Menschen hörten.

Zum ersten Mal im Sihltal

Nun singt er erstmals in Adliswil, und zwar zusammen mit dem Gospelchor MIM. Dessen Leiter Peter Orth erklärt: «Wir sind nur «Beigemüse», aber mit einem so fantastischen Weltstar gemeinsam singen zu dürfen ist trotzdem eine grosse Ehre.»

Dementsprechend aufgeregt sind der Adliswiler Chorleiter und Dirigent und seine Sängerinnen und Sänger schon jetzt: «Wir haben Noten für fünf Lieder bekommen, die wir begleiten dürfen, haben aber noch keine Ahnung, wie sich das Konzert dann abspielen wird.» Erfahrungen werden dies Peter Orth und



Ivan Rebroff singt nicht bloss für die Menschen in Paris oder Berlin, sondern auch für all jene, die in Dörfern oder Städten wie Adliswil wohnen. zvg

sein Chor erst zwei Stunden vor dem Konzert bei den gemeinsamen Proben mit Ivan Rebroff. Sicher ist aber, dass MIM auch zwei oder drei eigene Lieder präsentieren.

«Ich singe für alle Menschen»

Sicher ist ebenfalls, dass Ivan Rebroff, der 1931 in Deutschland geboren wurde und 1968 mit der Rolle des Milchmanns Tevje im Musical «Anatevka» den internationalen Durchbruch schaffte, das Adliswiler Publikum mit seiner unvergleichlichen

Stimme begeistern wird. Denn kaum ein anderer Sänger hat einen derart gewaltigen Stimmumfang wie er.

Auch sein Repertoire ist beachtlich: Rebroff singt beispielsweise Choräle, Marienlieder, Festgesänge, Gospels und Spirituals, aber auch Liedkompositionen und Arien von Wolfgang Amadeus Mozart, Sergej Rachmaninow, Peter Iljitsch Tschaikowski oder Charles Gounoud. Und: Er singt überall, ob in grossen Konzerthallen und in Fernsehsendungen oder in Kathedralen und Kirchen – genau so,

wie er es am 10. November in Adliswil tun wird. Er sagt dazu: «Der Ort, an dem ich gerade auftrete, ist mir immer der liebste. Ich singe für alle Menschen – und die wohnen halt nicht bloss in Paris oder Berlin, sondern auch in Dörfern oder Städten wie Adliswil.»

Chor und Balalaikas

Dass die MIM-Mitglieder als Background-Stimmen auftreten dürfen, verdankt der Chor der Veranstalterin des Konzerts, Verena Keller. Ein Bekannter hörte ein MIM-Konzert und war begeistert; er machte sie auf den Laienchor aufmerksam.

«Ich freue mich sehr, dass ich MIM für das Konzert gewinnen konnte, und habe keine Zweifel, dass sie Ivan Rebroff optimal begleiten werden», sagt Verena Keller zuversichtlich. Sicher ist sie sich auch, dass die vier Musiker aus St. Petersburg, die Ivan Rebroff auf Balalaikas musikalisch unterstützen, das Publikum ebenso begeistern werden wie der Star selbst und MIM. Kurz: Ein Konzert der Meisterklasse steht den Adliswilern bevor, das garantiert schnell ausverkauft sein wird. Wer dabei sein will, sollte rasch Billette reservieren.

Konzert mit Ivan Rebroff und MIM am Montag, 10. November, um 20 Uhr in der reformierten Kirche. Vorverkauf bei Papeterie Pfändler, Tel. 01 710 87 80, oder bei Artists Management, Telefon 01 980 15 13.